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进入大学之后的暑假，与中学不大相同。没有了老师布置的作业，会不会虚度光阴全靠个人自觉和自控力。大一的暑假前，我制定了一
系列计划，可最后收效甚微。大二的暑假我不想像这样白白浪费，所以很早的时候，我觉默默下定决心，到时候要报名参加一个暑期课
程项目，帮助自己充分利用假期时光，丰富知识、开拓眼界。										今年4月，我在外事处的网站上寻找暑期课程的信息，被英国牛津
大学奥尼尔学院和剑桥大学莫德林学院的暑期课程项目深深吸引了。牛津大学和剑桥大学都是我心仪已久的大学，可又觉得太遥不可
及。如果能抓住这次暑期课程的机会，也算是另一种形式的圆梦了。并且作为一个英语专业的学生，如果在大学期间都没能体验过英语
母语国家的生活，近距离接触一次英美本土的文化，总觉得会成为心头一个巨大的遗憾。于是我很果断地提交了项目申请。虽然中间出
现了一点波折，差点与向往之中的两所学校失之交臂，不过我还是没有放弃，并且最终争取到了这一机会。										办妥了所有手续之
后，7月中旬，我踏上了飞往英国的飞机。到了英国之后的第一站便是剑桥。剑桥小镇不大，或许是因为剑桥大学的原因，总能让人感
受到深厚的人文底蕴。这里的工作人员都十分热情和友好，我们住在被流水和绿茵环绕着的宿舍里，心情也十分愉快。不过第一次上课
前总觉得十分紧张，怕一上课什么都听不懂，瞬间被打回原形。不过一上课发现困难并没有自己想象得那么大，只要认真听讲，即使有
些专业词汇听不太懂，也能听个七七八八。同时，为了搞清楚上课没听明白的内容，每一堂课我都用手机录了音，便于之后复习。
									在剑桥的学习让我印象最为深刻的，就是上法律与商务英语课的时候与几名同学一起完成的pre。这一课程的结课考试要求大家
进行一次产品推介，而我与一名中国同学和两名外国同学组成了一个小组（他们一个来自巴西一个来自巴塞罗那）。与其他一些全部是
中国同学的小组不同，我们小组必须全程用英语进行交流，有时解释了半天也没法完全让对方领会。但尽管如此，这次小组合作仍然让
我收获颇丰。两位外国同学的想法都很独特很有创造性，让我们两个中国同学感到自愧不如，也让我感受到了自己还有很多方面需要好
好努力提升。最终，我们通力合作完成的pre受到了任课老师的赞赏，认为我们组的pre是所有组中最好的一个，条理清晰，每个人的
部分联系紧密，而且也很有创意。我们也得以在这门课上得到了满分的好成绩，这让我备受鼓舞。										在剑桥完成两周的学习后我们
又来到了牛津。与剑桥不同，牛津让我们更多地感受到了大城市的风貌。宿舍与上课的地方也有很远的距离，每天来来回回要走不少
路，但能有幸听牛津大学的教授讲课，便觉得这些都是值得的。在牛津的第一周上的是英国文学课，作为英语专业的学生，能在英国听
教授讲莎士比亚，感觉十分满足。课上课后我们都读了不少文本，一眼看去非常晦涩难懂的语言，在老师带领讲解或者自己查阅资料之
后都能读懂，并且能感受到其中独特的艺术魅力，这是一件让人欣喜且很有成就感的事。英国文学课也成为了我在英国期间上的最喜欢
的一门课。										在牛津的第二周，我迎来了一个巨大的挑战。这周我给自己选择的课程是关于金融危机的，而我平时根本就不怎么关
心经济金融领域的东西，对金融简直是一问三不知。虽然任课老师的讲解比较细致，内容也没有非常艰深，但我还是时常会碰到听不懂
的情况。我不想因此就简单地选择放弃，于是只能每天回到宿舍之后再继续听录音研究，有些专业名词听英语讲解实在是理解不了，就
再查一查相关的中文资料补充知识。这无疑是我在这次暑期课程中遇到的最花功夫的一门课。最后结课考试的前一晚，我一直复习到三
点多。可惜的是，我在复习的时候一直专注于搞清楚理论，但最后的考试几乎全是考的讲义中出现的图表上的数据，结果我最后只考到
了勉强及格的分数，感觉十分遗憾。不过虽然成绩很不理想，我依然觉得这次能选择这样一门平常并不怎么感兴趣的课程，逼自己走出
平常熟悉的领域，作为一次尝试和挑战，并且最后也确实学到了很多金融领域的知识，还是非常有意义的。如果以后再有类似的机会，
我也要更加认真地听老师上课讲解的内容，而不是想着用考前突击来弥补。										在英国的四周，除了参加暑期学校的课程，我们也趁
着课余或者是周末的时间领略了剑桥、牛津以及伦敦等城市的风光，去到了伦敦贝克街221B等等我从很早开始就十分向往的景点，还
在学校里像这里的学生一样体验了quiz	night、撑船、槌球等等丰富多彩的活动。除此之外，我也是第一次有机会接触到这么多来自全
国各地的一流大学的小伙伴。	这些都成为了这一趟英国之行给我留下的珍贵回忆，以至于参加完送别晚宴，准备离开英国的那天，我心
里充满了不舍。如果以后还能有机会，我希望还能参加类似的假期课程。当然，更远的目标是，我希望研究生能考到英国的大学，继续
深造。然而这所有的目标和规划都需要我在大学接下来的两年里加倍努力地学习，为未来做好准备。我想我要更加珍惜在复旦学习的时
光，不负韶华，不负自己，不负这所学校对我们“博学而笃志，切问而近思”的谆谆教诲和殷切期盼。


